

La Vocation de Mgr Brier

Mgr Brier mort récemment, venait en 1859, d'achever l'éducation du prince héritier de Belgique. Allié à la famille royale, d'illustre origine lui-même, d'une conduite exemplaire, il pouvait conclure un mariage princier. Sa famille l'y engageait. Il demanda à réfléchir et fit d'abord une retraite avec le R. P. Deschamps, le célèbre prélicateur ligurien, mort archevêque de Malines. Puis, de retour en Poitou, sa première visite fut pour l'illustre, Mgr Pic. Un autre visiteur, jeune, marié, M. de M... se présentait on même temps que lui. En les recevant, l'évêque de Poitiers dit à M. de Brier, avec un sourire plein de malice : Monsieur le comte, il faut céder le pas à M. de M... car il a un sacrement de plus que vous.—C'est juste, répondit-il en souriant aussi ; mais j'espère recevoir un sacrement qui me donnera un jour le pas sur lui.

Sa vocation religieuse se détermina irrévocablement à Rome. Il étudia au séminaire français. Plus tard Pie IX, qui l'honorait de son amitié, l'ôta aux œuvres charitables de Poitiers, au cardinal Pie, pour en faire un évêque selon son cœur.

NOUVELLES RELIGIEUSES.

LE POUVOIR TEMPOREL.—Pour faire cesser les rumeurs calomniatrices tendant à faire croire que le Pape actuel était disposé à accepter l'état de chose créé par les usurpateurs des Etats de l'Eglise, Sa Sainteté a fait préparer un livre contenant tous les documents pontificaux dans lesquels Elle a réclamé avec la même force que ses illustres prédécesseurs les droits sacrés de l'Eglise.

Ce livre de 145 pages est intitulé "*Léon XIII et le Pouvoir temporel des Papes.*"

ROME.—Mgr Laurent Salvati est appelé à succéder à Mgr Simoneschi dont nous avons dernièrement annoncé la mort. Mgr

Salvati abandonne le poste de secrétaire de la Congrégation des Rites pour devenir Secrétaire de la Congrégation du Concile. Cette promotion indique chez Mgr Salvati de grands talents, de l'habileté dans les affaires et, à une époque plus ou moins rapprochée, son entrée dans le Sacré Collège.

PARIS.—La Société des prêtres du Sacré-Cœur de Jésus, vient de commencer la publication d'une revue mensuelle qui a pour titre : *Le Règne du Sacré Cœur*, et dont l'abonnement est de 3 francs par année, payable chez H. Casterman, 66, Bonaparte, Paris.

Nous recommandons cette publication à nos lecteurs, sûr qu'elle leur sera plus profitable que la lecture des journaux politiques.

NATCHEZ.—Sa Sainteté vient de nommer le Rév. M. Thomas Heslin, actuellement curé de S. Michel (Nouvelle-Orléans), au Siège Episcopal de Natchez devenu vacant par la translation de Monseigneur Janssens au Siège archiepiscopal de la Nouvelle-Orléans.

WASHINGTON.—Le recteur de l'Université catholique de Washington, Mgr Keane, annonce la fondation d'une nouvelle Chaire par le juge O'Connor, de St-Joseph de Californie.

RETOUR DE MGR DUHAMEL.—Le "*United Canada*," journal catholique d'Ottawa, fait un appel chaleureux à tous les citoyens de la Capitale du Dominion pour faire une réception grandiose à Mgr Duhamel, à l'occasion de son arrivée de Rome, au mois de mars prochain.